

Aniversario del Natalicio de Benito Juárez.

El día de hoy rendimos honores a la bandera en conmemoración al 216 aniversario del Natalicio de Benito Juárez, además de haber llevado a cabo el concurso de dibujo alusivo al Día Mundial del Agua, mismo evento en donde se realizó la premiación a los primeros tres lugares.

Así mismo en conmemoración al inicio de la primavera, se llevó a cabo el tradicional desfile en nuestra Plaza Principal, en el cual participaron alumnos, maestros y directivos de las Instituciones educativas. Agradezco enormemente la colaboración de las instituciones educativas de nuestro Municipio, así mismo agradezco la asistencia de los Directores y Cabildo del Honorable Ayuntamiento.

[#UnGobiernoHonestoYResponsable](#)









